



## Vania Santoso Masuk dalam Jajaran “30 under 30” Majalah Internasional Forbes

**IKA UA** - Baru-baru ini, Majalah Bisnis dan Finansial Internasional “Forbes” merilis ‘30 under 30’. Dalam majalah asal Amerika Serikat tersebut, Alumni Fakultas Ekonomi dan Bisnis UNAIR, Vania Santoso berhasil masuk dalam kategori Forbes sebagai Co-Founder heySTARTIC, Artistic Eco-Fashion. “Secara personal, penghargaan ini sangat spesial karena waktu surat pengumuman dikirimkan via surel bertepatan dengan momen ulang tahun mama Saya. Penghargaan ini sekaligus menjadi persembahan untuk orang tua Saya,” ungkap Vania Santoso.

Diwawancarai oleh UNAIR NEWS pada Selasa (16/3/2021), Vania menuturkan bahwa heySTARTIC merupakan pengembangan proyek sosial Vania dan kakaknya, Agnes Santoso sejak duduk di bangku sekolah. Meskipun banyak tantangan, Vania percaya heySTARTIC bisa terus berkembang berkat dukungan dan inovasi dari para warga, seniman serta pelaku industri kreatif lain. “Termasuk berkat saya berproses selama sekolah di PPPK Petra maupun kuliah di UNAIR,” jelasnya.



## Teken MoU, RSTKA-FKG Buka Layanan Gigi untuk Masyarakat Kepulauan

**IKA UA** - Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) bakal membuka fasilitas layanan gigi untuk masyarakat kepulauan di Indonesia. Memorandum of Understanding telah ditandatangani RSTKA bersama dengan Fakultas kedokteran Gigi (FKG) Universitas Airlangga pada Jum’at (19/3/2021) di atas kapal RSTKA di Pelabuhan Kalimas Pos 5 Tanjung Perak.

Hadir dalam penandatanganan MoU itu, Ketua Yayasan Ksatria Airlangga Christrijogo Sumartono, dr., Sp.An.KAR,

Direktur RSTKA Agus Hariyanto, dr., Sp.B, Dekan FKG Dr. Agung Sosiawan drg., M.Kes, pengurus wilayah dan cabang Ikatan Keluarga Alumni Universitas Airlangga (IKA UA), serta sejumlah pimpinan Rumah Sakit Gigi dan Mulut (RSGM).

Dr. Agung menyebutkan, RSTKA telah memberikan banyak kontribusi layanan kesehatan kepada masyarakat kepulauan. Di sisi lain, berdasar pengalaman selama ini, secara teknis ada wilayah-wilayah kepulauan yang juga belum tersentuh layanan kesehatan gigi dan mulut. “Kami menindaklanjuti itu dengan bekerja sama. Bukan hanya untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat, lebih dari itu, juga bagian dari pembelajaran dan research,” ujarnya se usai penandatanganan MoU.

## Sinergi Pelindo RSTKA Bakti untuk Sesama

**IKA UA** - Pelindo Marines menggelar aksi sosial Marines Peduli! Donor Darah dan Screening Donor Plasma Konvalesen di atas Kapal Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga (RSTKA) yang sedang bersandar di pelabuhan Tanjung Perak. Pada agenda tersebut sekaligus diadakan talkshow dan diskusi tentang ‘Pentingnya Donor Darah dan Donor Plasma Konvalesen pada Masa Pandemi Covid-19’ yang dihadiri oleh dokter dan perwakilan penyintas Covid-19.

Direktur Kapal Rumah Sakit Terapung Airlangga, dr. Agus Hariyanto Sp.B menyatakan dari atas Kapal RS Terapung Ksatria Airlangga bersama menggemakan pesan kepada masyarakat luas untuk tidak mengucilkan saudara kita para penyintas Covid-19. “Langkah solidaritas mereka untuk mendonorkan plasma konvalesen sudah sepatutnya diapresiasi dengan tangan terbuka dari kita semua untuk kembali beraktivitas bersama dalam keseharian. Tanpa perlu kekhawatiran yang berlebihan, yang terpenting kita semua disiplin menjalankan Protokol Kesehatan 5M,” tegas dr Agus.







## Bisnis Hijab, Alumnus UNAIR Usung Tema Kehidupan

**IKA UA** - Mengandung cerita dan pesan yang kuat di setiap pembelian lembaran hijab coba diusung Aulia dalam strategi bisnisnya. Ia sangat berharap pesan-pesan itu mampu tersampaikan dari desain unik hijab produknya. Perempuan bernama lengkap Aulia Puspita Supriyadi itu memang memiliki satu bisnis rintisan Aulia Hijab. Namun, nama itu diubah menjadi Castuarine. Maksudnya, Confident, Authentic, Smart, Trustworthy, Unique, dan Adorable. Perubahan nama itu ia tandai dengan menggelar Grand Launching "Unlock Your Golden Mind" di Grand City Mall, East Atrium, Surabaya, Minggu (14/3/2021).

Aulia ingin mengenakan serta menyampaikan value kehidupan sebagai support system bagi perempuan Indonesia melalui hijab. Setiap desain Castuarine memiliki makna yang selaras dengan cerita dan pesan di setiap lembarnya. "Keunikan hijab Castuarine ini diwujudkan pada corak dan gambar hijabnya. Umumnya hijab bercorak bunga, namun Castuarine hadir dengan desain potret kehidupan sehari-hari," ujarnya.

## Pelindo Marines Gelar Donor Darah & Plasma Konvalesen di Kapal RSTKA

**IKA UA** - Di masa Pandemi Covid-19, pasokan stok darah di kota-kota besar di Indonesia menurun antara 30 persen hingga 50 persen. Untuk PMI Kota Surabaya dilaporkan membutuhkan sekitar 300 kantung darah per hari untuk kebutuhan rumah sakit di Kota Pahlawan. Selain itu partisipasi penyintas untuk mendonorkan plasma konvalesen juga masih banyak dibutuhkan untuk pengembangan uji klinis terapi pasien terkonfirmasi Covid-19.

Kondisi tersebut membuat PT Pelindo Marine Service bersama beberapa instansi dan masyarakat, menggelar aksi sosial 'Marines Peduli, Donor Darah dan Screening Donor Plasma Konvalesen' di atas Kapal Rumah Sakit Terapung Ksatria Airlangga, yang sandar di Pelabuhan Tanjung Perak, Surabaya, Selasa (30/3). Pada agenda tersebut sekaligus diadakan talkshow dan diskusi tentang 'Pentingnya Donor Darah dan Donor Plasma Konvalesen pada Masa Pandemi Covid-19' yang dihadiri oleh dokter dan perwakilan penyintas Covid-19.



## Peduli di Musim Pandemi, Alumni FHUA Berbagi

**IKA UA** - Dampak sosial ekonomi akibat pandemi Covid-19 diperkirakan akan berlangsung sampai beberapa tahun mendatang, akibatnya kesempatan kerja baru/lapangan kerja baru dalam kurun beberapa waktu mendatang masih akan sangat terbatas, sehingga persaingan untuk memasuki dunia kerja akan sangat ketat. Menyadari dan berempati terhadap hal itu, Ikatan Alumni Fakultas Hukum Universitas Airlangga (FHUA) di Jabodetabek menyelenggarakan acara Alumni Berbagi pada 9 April 2021. Acara yang digelar secara virtual dan gratis oleh Alumni FHUA Jabodetabek

untuk Fresh Graduates dan Mahasiswa Semester VI ke atas tersebut akan menghadirkan Alumni-alumni FHUA dari berbagai angkatan yang sukses merintis karir di bidang Human Resources/Human Capital ataupun dibidang Inhouse Counsel di berbagai perusahaan Multi Nasional ternama.

"Kami sengaja menggalang potensi alumnus-alumnus FHUA yang memiliki karir yang hebat-hebat dan tidak kalah dibandingkan dengan alumni dari perguruan tinggi ternama lainnya di Indonesia, untuk peduli, berbagi, memberikan ilmu, pengalaman dan motivasi kepada adik-adiknya agar setidaknya bisa mengikuti jejak mereka, bahkan melebihi mereka-mereka," demikian kata Didik Sasono Setyadi, Ketua Alumni FHUA Jabodetabek, saat ini menjadi Kepala Divisi Formalitas merangkap Plt. Kepala Divisi Hukum dan sering menjadi Nara Sumber di berbagai seminar tentang Energi khususnya Energi Minyak dan Gas Bumi.

Ikatan Alumni Universitas Airlangga Fakultas Hukum JABODETABEK dan Fakultas Hukum Universitas Airlangga (FH UA) mempersembahkan:

**ALUMNI BERBAGI #1**

**9 April 2021**  
13.30 - 15.30 WIB via Zoom (FREE)  
Khusus untuk lulusan fresh graduates dan mahasiswa FH UA semester 6 ke atas

**Persiapan Memasuki Dunia Kerja (Seri Praktisi HR dan Inhouse Counsel)**

**Pembicara**

- A. Nasir Maksum**  
GM Human Capital PT Pamapersada Nusantara
- Wiwik Wahyuni**  
Director Human Resources PT Home Credit Indonesia
- Bambang Sumitro**  
Director Human Resources PT SGMW Motor Indonesia (Wuling Motor)

Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

**CONTACT US**

@ikaunair   
 alumni.unair.ac.id  
 info@unair.ac.id   
 @ika\_ua

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>